

Elternbrief zum zweiten Halbjahr

Meschede, den 05.02.2025

Liebe Eltern, liebe Schüler*innen,

das erste Halbjahr ist fast beendet, am **Freitag** (7. Februar) werden die Zeugnisse ausgegeben. Danach, um **10:05 Uhr, endet der Unterricht** für alle Schülerinnen und Schüler. Die Übermittagsbetreuung findet nicht statt. Folgende Informationen möchten wir gerne zum Start in das zweite Halbjahr an Sie und euch weitergeben:

- **Personelles und Organisatorisches zum neuen Stundenplan**

Wir verabschieden uns nach einem halben Jahr Vertretungszeit von Frau **Dilba Altun** und Herrn **Philipp Wegener**. Sie haben ihren Einsatz schon zum 31. Januar beendet und werden in dieser Woche von unserem „Stammpersonal“ vertreten.

Wir danken beiden ganz herzlich für ihren Einsatz für unsere Schule und Schulgemeinde und wünschen Herrn Wegener einen guten Start an seiner neuen Schule und Frau Altun ab dem 1.5. ein erfolgreiches Referendariat!

Herr **Tim Schöne** kehrt aus seiner Familienzeit an unsere Schule zurück und wird in die neuen Stundenpläne integriert. Herzlich willkommen und ein gutes Wiedereinfinden bei uns!

Auch zwei neue Vertretungskräfte konnten wir gewinnen:

Frau **Hannah Putzu** (Biologie/Wirtschaft-Politik) wird uns ab dem 10. Februar unterstützen, Herr **Stefan Kersting** (Erdkunde) erst ab dem 24. Februar, weil er bis dahin noch Verpflichtungen an einer anderen Schule hat.

Unsere Referendar*innen starten in ihre Prüfungszeit. **Frau Thier, Frau Tölle, Herr Brin-schwitz** und **Herr Wetzel** behalten vorläufig einige ihrer Klassen und Kurse.

All unseren Nachwuchskräften wünschen wir eine gute Vorbereitung und einen erfolgreich verlaufenden Prüfungstag! 😊

Diese vielen personellen Veränderungen führen zwangsläufig zu einigen Lehrkräftewechseln. Diese werden aber in gewohnter Weise gut durch die abgebenden Lehrkräfte vorbereitet und begleitet.

Wir wünschen allen betroffenen Klassen und Kursen ein schnelles Aneinander-Gewöhnen und einen reibungslosen Wechsel!

Drei nicht planmäßige Veränderungen gegenüber unserer Stundentafel haben wir durchgeführt, von denen zwei die **Jahrgangsstufe 7** betreffen:

Zum einen haben wir in den **Klassen 7** den **Sportunterricht** von vier auf drei Stunden gekürzt. Zum anderen findet in derselben Jahrgangsstufe im zweiten Halbjahr kein **Chemieunterricht** mehr statt. (Hiermit ist aber insofern keine Kürzung der Unterrichtsinhalte verbunden,

weil wir planen, die Stundentafel zu ändern, so dass die hier gekürzte Stunde in die Jahrgangsstufe 9 verlagert wird.)

Da gleichzeitig das Fach Wirtschaft-Politik im zweiten Halbjahr hinzukommt und zweistündig unterrichtet wird, haben alle Kinder der siebten Jahrgangsstufe 29 Stunden pro Woche.

Die dritte und letzte Veränderung betrifft das Fach „**Soziales Lernen**“ in den **Jahrgangsstufen 5 und 6**. Hier wird das Fach – entgegen den offiziellen Planungen – im zweiten Halbjahr weiter unterrichtet.

- **Außerunterrichtliches Angebot und AGs**

Über den „normalen“ Unterricht (gemäß Stundentafel) hinaus finden – ähnlich wie im ersten Halbjahr – zahlreiche Unterstützungs- und **Förderangebote** statt (in Rechtschreiben, Deutsch, Englisch, Mathematik, Französisch und Latein), auch unser **breites AG-Angebot** mit vielen „Spezialgebieten“ konnten wir größtenteils erhalten.

Sobald die Zeiten aller Angebote feststehen, senden wir eine separate E-Mail.

Nutzen Sie gerne die kostenfreien Möglichkeiten und Chancen (über FIT und Hausaufgabenbetreuung), über regelmäßiges (Nach-)Arbeiten die schulischen Leistungen zu verbessern!

Für eine intensive Einzelnachhilfe fragen Sie bei Klassen- und Fachlehrkräften gerne nach unserem Tandem-Modell (das dann allerdings nicht kostenlos ist).

- **Auszeichnungen für Einsatz und Engagement**

Unsere **AG „Schule ohne Rassismus – Schule mit Courage“**, die von Frau Bozkurt, Frau Meier und Frau Kitsaki betreut wird, wurde von der Volksbank Sauerland mit dem Social Award 2024 ausgezeichnet!

In Fleckenberg konnten unsere Lehrerinnen und drei Schülerinnen aus den Klassen 9 und 10 die Urkunde und 500 Euro Preisgeld in Empfang nehmen.

Wir gratulieren euch herzlich und bedanken uns für euren Einsatz rund um Toleranz und Offenheit und gegen Rassismus und wünschen euch viel Erfolg bei der Umsetzung weiterer toller Ideen und Projekte (z. B. bei eurer Teilnahme an der „Demo für Demokratie“ des Mescheder Bündnisses am 12.02. um 18 Uhr auf dem Kaiser-Otto-Platz in Meschede)!

Außerdem ausgezeichnet wurde unser **Förderverein**. Bei der Preisverleihung des Wettbewerbs der Sparkasse Mitten im Sauerland in Cobbenrode räumten Herr Kliemann, Frau Hesse, Frau Blome und Frau Sprinke-Arndt „voll ab“ und wurden zuerst für ihr kreatives Video rund um die defekte Popcornmaschine mit 250 Euro Preisgeld belohnt, um anschließend auch noch für den dritten Platz im Bereich „Soziales“ ausgezeichnet zu werden und weitere 1.500 Euro zu ergattern.

Herzlichen Glückwunsch und herzlichen Dank für den Einsatz in unserem Förderverein, der eine wichtige Säule unserer gemeinsamen Arbeit rund um unsere Schule darstellt!

Übrigens: Wer sich vorstellen kann, das Vorstandsteam unseres Fördervereins zu unterstützen, kann sich gerne im Sekretariat melden. 😊

• **Anstehende Termine - Ausblick**

Wir starten mit einem **Pädagogischen Tag** in das zweite Halbjahr. Das bedeutet, dass alle Lehrkräfte zusammenkommen und am **Montag, dem 10.2.2025**, intensiv an wichtigen Themen der einzelnen Fächer arbeiten. Unsere Schüler*innen verbringen den Tag zuhause und bearbeiten die gestellten Aufgaben.

Karneval werden wir wieder „kleine Ferien“ haben:

- Donnerstag (27.02.) ist Unterrichtsschluss nach der sechsten Stunde (keine Übermittagsbetreuung)
- Freitag (28.02.) und Montag (03.03.) sind unterrichtsfrei (bewegliche Ferientage)

Und die Jahrgangsstufe 7 startet am Freitag, dem 28. Februar, abends zur Skifahrt nach Kärnten. Wir wünschen euch schon jetzt ganz viel Spaß und dass ihr viele tolle Erfahrungen macht.

Wenden Sie sich gerne mit Fragen oder Rückmeldungen an uns.

Wir sehen konstruktive Kritik stets als Möglichkeit, uns weiterzuentwickeln.

Herzliche Grüße

Claudia Bertels und Christoph Heimes